

## Psychische Gesundheit Kinder und Jugendliche

Das Elternforum der Mojuro – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg – geht in die nächste Runde. Durch einen Fachinput bietet das Elternforum den Eltern von Kindern und Jugendlichen am Rohrdorferberg einen differenzierten Einblick in jugendspezifische Themen. Beim nächsten Elternforum am 6. März steht das Thema psychische Gesundheit bei Kindern und Jugendlichen im Zentrum mit einem entsprechenden Fachinput zum Thema. «Ich merke, meine Tochter ist oft traurig, aber mit mir spricht sie nicht. Ich erkenne, im Kopf meines Sohnes geht viel ab, aber vor mir zieht er sich immer mehr zurück. Wie weiss ich, ob es meinem Kind gut geht?» – Zur Ergründung dieser wichtigen Frage steht die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen deshalb im Zentrum des diesjährigen Elternforums. Murielle Jaquemet ist Beraterin bei der Pro Juventute und führt an diesem Abend durch das Thema. Weitere Informationen zum Elternforum unter [mojuro.ch](http://mojuro.ch) oder über Social Media. (zVg)

*Elternforum am 25. März von 19 bis 21 Uhr im Gemeindesaal Niederrohrdorf. Der Anlass für Eltern von Kindern und Jugendlichen ist kostenlos. Anmeldung bei [team@mojuro.ch](mailto:team@mojuro.ch) unter Angabe von: Name, Gemeinde, Anzahl Teilnehmende. Anmeldeschluss ist der Donnerstag, 27. Februar.*